

CAIN Y ABEL

Eva y Adán tuvieron dos hijos: Caín y Abel.

Caín era el mayor, se encargaba de sembrar y cultivar el campo. Abel era pastor y cuidaba de los rebaños de la familia.

Un día, prepararon una ofrenda a Dios para mostrarle su amor. Abel llevó su mejor cordero; en cambio, Caín cogió solo una parte de su cosecha.

Veamos este video de LOS HERMANOS

Elige la respuesta

**Adán y Eva tuvieron hijos
Caín la tierra y Abel era
Abel llevo a Dios su cordero
Caín a Abel**

ESCUCHAAAAA

CREADAS POR DÍOS

NO CREADAS POR DIOS

**Estrellas y
montañas**
**Libros y
casas**

Dibujaaaaa esta custodia en una hoja

